

News Release

Gass Pol!! IWO Provinsi Jambi Kembangkan Sayap, Bentuk Kepengurusan Di Kabupaten Bungo

Mustika Rahmawati - BUNGO.NEWSRELEASE.ID

Sep 4, 2022 - 19:46



Pengurus IWO Jambi Dan Rekan Pers Bungo

Bungo - Ikatan Wartawan Online (IWO) adalah organisasi Pers yang menaungi wartawan dan pemilik media siber (Online). IWO dideklarasikan di Kebon Sirih, Jakarta Pusat pada 8 Agustus 2012.

Ikatan Wartawan Online (IWO) tepat pada Tanggal 8 Agustus 2022 yang lalu berusia 10 Tahun. Selama berkiprah selama 10 Tahun ini IWO banyak memberikan manfaat bagi bangsa Indonesia. Yaitu telah memberikan sumbang sih karya dari jurnalistiknya untuk membangun dan mencerdaskan anak bangsa Indonesia



IWO Provinsi Jambi dibawa kepemimpinan Plt. Ketua Erwin Majam terus melebarkan sayapnya di seluruh penjuru Daerah termasuk Kabupten Bungo yang tidak lama lagi akan berkibar.

Pada hari Sabtu (3/9/22) Erwin Majam Selaku Sekjen IWO Provinsi Jambi sekaligus Plt Ketua IWO Provinsi Jambi didampingi Ketua 1 IWO Kabupten Merangin Ady Lubis, Sektretaris IWO Kabupaten Merangin Romadhon Cerbitakasa, Ketua 2 IWO Merangin Deno Carles, dan beberapa pengurus lainnya diantaranya Ori Nofriandi dan Safarudin, melakukan kunjungan ke beberapa insan Pers yang ada di Kabupten Bungo guna memberikan mandat pembentukan Pengurus Daerah Ikatan Wartawan Online Kabupten Bungo.

Dikatakannya oleh Erwin Majam, setelah dirinya menerima Mandat pembentukan IWO di beberapa daerah dalam Provinsi Jambi, langsung tancap gas dengan menghubungi teman seprofesi wartawan Online terutama di Kabupaten Bungo.

"Ya untuk Kabupaten Bungo kepengurusan IWO belum terbentuk, sementara Kabupaten yang lain sudah ada, seperti Sarolangun, Batang Hari, Kerinci, dan Merangin, untuk itu

saat ini kami terus menggalang dan merekrut wartawan media Online di Kabupaten Bungo untuk bersama membangun kebersamaan dan menjadi garda terdepan dalam mengemban amanah yang diberikan Ketua Umum IWO Pusat, dalam waktu dekat kita akan berikan mandat kepada salah satu wartawan Bungo pembentukan Pengurus dan melakukan musyawarah daerah," katanya.

Sementara itu, salah satu Wartawan Media Online Kabupten Bungo Hendra

menyambut baik niat pengurus IWO Provinsi Jambi untuk berkibar di Kabupaten Bungo.

"Kami selaku wartawan media online Bungo menyambut baik atas akan di bentuknya kepengurusan IWO Kabupten Bungo, dan meminta kepada ketua provinsi segera memberikan mandat kepada salah satu Wartawan Media Online Bungo guna melakukan musyawarah daerah, tersebut," demikian ucapnya.

Ditempat yang sama Ketua 1 IWO Merangin Ady Lubis menambahkan, hadirnya IWO di Kabupaten Bungo, tujuannya sebagai wadah wartawan online agar mempunyai ikatan yang kuat dan punya payung hukum yang jelas, serta tunduk pada Undang -Undang Pers Nomor 40 Tahun 1999, data 11 KEJ (Kode Etik Jurnalistik) dalam menyajikan informasi-informasi terupdate khususnya yang ada di Provinsi Provinsi Jambi.

"Diera perkembangan dunia digital yang semakin canggih, bersamaan dengan banyaknya beita-berita hoax yang beredar di sejumlah platform line masa media sosial. IWO Provinsi Jambi kedepan siap membantu pemerintah memberantas berita- berita bohong yang belum diketahui akurasi data dan sumber yang jelas, dan saya mengajak teman- teman seprofesi untuk ikut bergabung dan bersama membesarkan IWO sebagai salah satu wadah bagi wartawan media Online khususnya di Provinsi Jambi," ujarnya.